

Comunicado Núm. 778/2023

## MÁS TOLUQUEÑITAS Y TOLUQUEÑITOS SE ENCAUZAN COMO GUARDIANES DEL AGUA

- *Estudiantes de la Primaria Carlos Hank González, de Ciudad Universitaria, afirman cuidar el agua*
- *El gobierno municipal reafirma su compromiso de proteger este vital líquido*

**Toluca, Estado de México, 5 de diciembre de 2023.-** El Festival Agua para Todos, impulsado por el Gobierno Municipal de Toluca, alcanza un nuevo hito al llegar a la Escuela Primaria Carlos Hank González en Ciudad Universitaria. Estudiantes, padres de familia y docentes se unen como guardianes del agua, fortaleciendo el compromiso con la preservación de este vital recurso.

Con un show interactivo lleno de magia, música y payasitos, se promueven hábitos prácticos que se pueden implementar diariamente para cuidar el agua y fomentar la conciencia ambiental en la comunidad educativa.

Eduardo Hernández Pardo, Director General del Organismo de Agua y Saneamiento de Toluca (OAYST), acompañado por la directora del plantel, Martha C. Contreras Guadarrama, y demás administrativos de la escuela, destacó la colaboración de más de 14 escuelas en el festival, subrayando el compromiso conjunto de la sociedad y el ayuntamiento para sensibilizar sobre el cuidado del agua desde temprana edad.

Asimismo, informó que el Centro de Hidratación en la escuela ya está en funcionamiento, y cada 15 días el OAYST entregará garrafones a la institución educativa, reafirmando así el compromiso de la administración actual con brindar servicios eficaces y oportunos en favor de los toluqueños.

A nombre de los estudiantes, el alumno Luis Mejía Tenor, aseguró que serán responsables y que contribuirán al cuidado del planeta y de sus recursos naturales, puntualizando, "cuidaremos cada gota de agua porque somos guardianes del agua".

Los estudiantes exploran el Museo Itinerante, que a través de cuatro salas didácticas presentan la historia, los procesos, la trascendencia y el esfuerzo necesario para llevar el agua a cada hogar toluqueño.

Como nuevos guardianes del agua, los estudiantes recibieron herramientas esenciales para su encomienda, como una cubeta de 20 litros para recolectar agua de la regadera, una cantimplora, un reloj de arena con el que podrán cronometrar sus duchas y que no sean mayores a cinco minutos, y un distintivo que los identifica como protectores de este recurso fundamental.

El Festival Agua para Todos continúa su recorrido por todas las escuelas de la capital mexiquense, sumando más guardianes en cada visita. El objetivo es claro: preservar el

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



# TOLUCA

Ayuntamiento  
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

agua en el corazón del Estado de México, llegar a mejores condiciones de vida, con una visión sustentable y solidaria en donde la participación ciudadana en colaboración con las instituciones es fundamental para garantizar un mejor futuro.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669